

Un écrivain de la " Westminster Review " a pris la peine de faire des recherches pour établir une comparaison entre le physique des jeunes gens qui fréquentent les écoles aujourd'hui en Angleterre et de ceux d'il y a vingt cinq ans. Ses études ont porté sur les deux centres collégiaux de Rugby et de Marlborough. Dans ce dernier endroit les mesures ont été prises de 1874 à 1901 et à Rugby de 1879 à 1901. L'avantage est tout en faveur du jeune garçon moderne. A Marlborough un garçon de 13 ans aujourd'hui pèse en moyenne $5\frac{1}{2}$ livres de plus et mesure deux pouces de plus en hauteur que celui du même âge en 1874. Un jeune homme de 18 ans aujourd'hui pèse $4\frac{1}{2}$ livres de plus, et mesure $\frac{9}{10}$ de pouce de plus de hauteur que son prédécesseur du même âge en 1874. A Rugby le collégien de 13 ans d'aujourd'hui a $2\frac{1}{2}$ pouces en hauteur et pèse au-delà de 6 livres de plus que celui de 13 ans en 1879.

Le quatrième Congrès médical " Pan-American " aura lieu à Buenos-Ayres en 1905.

Le *bégaïement* chez les enfants est devenu extrêmement fréquent en Allemagne (peut être la difficulté naturelle de prononcer cette langue y est elle pour quelque chose), à ce point que l'on compte actuellement 80,000 enfants dans ce pays affectés de cette manière. Des médecins éminents ont prétendu que cette affection pourrait bien être contagieuse, ou même titre que certaines névroses

Il y a actuellement 511 *étudiants* en médecine en Suisse.

La Suède est le pays du monde qui a l'avantage (ou le désavantage) d'offrir aux statisticiens une prépondérance notable du nombre des femmes sur celui des hommes. Les dernières statistiques démontrent que le sexe faible l'emporte par 148, 669.

La mortalité du globe ; D'après les derniers calculs il meurt 68